



Verlängerung der Bearbeitungsfrist von Abschlussarbeiten bei Krankheit



Bitte beachten Sie folgende Hinweise bezüglich der Verlängerung der Bearbeitungsfristen von Abschlussarbeiten:

Bei nachgewiesener Erkrankung bzw. Behinderung kann die **Bearbeitungsfrist einer Abschlussarbeit** (Bachelorarbeit oder Masterarbeit) **maximal um die Hälfte der normalen Bearbeitungszeit** (bei Bachelorarbeiten um 4 Wochen, bei Masterarbeiten um 11 Wochen) **verlängert** werden.

Das heißt: Benötigen Studierende wegen Krankheit eine Fristverlängerung der Bearbeitungszeit, die mehr als die Hälfte der regulären Bearbeitungszeit dauert, müssen sie vom Thema zurücktreten und ein neues Thema bearbeiten.

Diese Regelung basiert auf § 32 „Nachteilsausgleich“ der geltenden Prüfungs- und Studienordnungen, wonach die Prüfungsdauer bis zur Hälfte der normalen Prüfungsdauer verlängert werden kann.

Nähere Informationen erhalten Sie am ISC.

München, Mai 2023

ISC

Extension of thesis processing time in the event of illness



Please note the following with regards to processing period extensions for theses:

If an illness or a disability is sufficiently backed-up by appropriate verification in an attest, a **maximum time extension for a thesis** (bachelor or master thesis) **of half the normal processing time** (bachelor thesis 4 weeks, master thesis 11 weeks) can be granted.

This means that if an extension is needed which exceeds more than the half of the regular processing period, the student needs to step back from the thesis topic and take on a new topic.

This regulation is based on § 32 „Nachteilsausgleich“ (disadvantage compensation) of the exam and study regulations, according to which the duration of an examination may be extended by up to half of the normal exam time.

Further information may be obtained at the ISC.

Munich, May 2023

ISC